



Vélez resalta el refuerzo diario que realiza el Gobierno en la distribución de material sanitario, con más de cinco millones de mascarillas distribuidas en las últimas 48 horas

- Desde el pasado 10 de marzo, la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia ha recibido 272.000 unidades
- El Ministerio de Sanidad ha repartido más de 32 millones de unidades de material de protección entre las CCAA
- Las Comunidades también ha recibido más de 77.000 batas desechables, 83.900 buzos y 408.000 unidades de otro tipo de material de protección como calzas, delantales o gorros

Murcia, 1 de abril de 2020. El delegado del Gobierno, que diariamente coordina con el Gobierno de España la aplicación en la Región de Murcia de las medidas y actuaciones aprobadas por los distintos ministerios, ha resaltado hoy el refuerzo diario que está realizando el Ejecutivo en la distribución de material sanitario en todas las comunidades autónomas, y particularmente en la Región de Murcia, donde ha repartido 272.000 mascarillas desde el pasado 10 de marzo.

José Vélez ha destacado especialmente las más de cinco millones de mascarillas distribuidas en toda España en las últimas 48 horas, lo que eleva a más de quince millones las unidades distribuidas en total. “Hay que destacar que, además, las comunidades han recibido dieciséis millones de guantes, más de 77.000 batas desechables, 83.900 buzos y 408.000 unidades de otro tipo de material de protección como calzas, delantales o gorros”, ha detallado.



[@DelegGobMurcia](#)

Así, desde el 10 de marzo, el Ejecutivo ha distribuido entre las Comunidades Autónomas más de 32,7 millones de unidades de dicho material.

A este material que se ha hecho llegar a las Comunidades se añaden 141.800 unidades de solución hidroalcohólica, 106 dispositivos de ventilación mecánica invasiva y 640 ventiladores no invasivos.

El objetivo del Gobierno de España es ayudar a las Comunidades Autónomas a librar la batalla contra el virus en las mejores condiciones posibles.

Declaraciones Gobierno Regional

En cuanto a las declaraciones del Gobierno regional sobre el envío de material por parte del Ejecutivo, el delegado del Gobierno ha señalado que “el material se está enviando” y se ha mostrado convencido de que “la máxima prioridad de los responsables autonómicos de la sanidad es distribuir el material que les está llegando. No creo que les quede tiempo para las guerras de cifras. En cualquier caso, al Gobierno de España que no nos esperen en esas batallas, porque la única que libramos es con el virus”.

El delegado del Gobierno ha aprovechado para reiterar su agradecimiento por el comportamiento y responsabilidad demostrado por los ciudadanos de la Región de Murcia, a quienes ha pedido que, tras el enorme esfuerzo y sacrificio realizados, que pronto mostrará sus resultados positivos e invertirá la tendencia de la curva de contagios por COVID-19, no relajen las medidas de autoprotección y permanezcan en casa.

Vélez también ha lanzado un mensaje de ánimo y gratitud a todos los profesionales de aquellas actividades esenciales que continúan trabajando por el bienestar de los demás.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107